
Compte rendu du Conseil d'Ecole 
de LANGEAIS H. Pellet  Elémentaire

tenu le lundi 22 janvier 2018

I. PRESENTS
1. Les enseignants  : Mmes LEZE, CHARTIER-MONGARD, LEGOY, LARRAMENDY, GUIGNARD, EDMOND,
LARRIPA,  LOYEAU, GOMEZ-HASPERUE, MM CAMONI, LEMOIGNE et CLEMENT
2. Réseau d'aides

3. Les représentants de la municipalité
Maire : M. ROIRON
Adjoint à la Culture, l'Education et la Jeunesse : M. PIRES 
Conseillère déléguée aux Affaires scolaires : Mme MASFRAND 
4. Les représentants des parents d'élèves

CMEL  :  Mme  RAVARY,  M.  CHANTELOU,  Mme  FONTAINE,  Mme  CAMEL,  M.  PATRICE,  Mme
MATHIEU, Mme CHALMIN

PNE : Mme FAIVRE, Mme ECHAIDEMAISON, Mme LEVESQUE
5. D.D.E.N. : M. VOLLET
6. I.E.N. : Mme  BARRAUD excusée
Personnes invitées à titre technique :
7. Mairie
Administration générale : Mme LE FORBAN
8. Centre social : Mme MARTEAU

II. SUJETS ABORDES

1. Organisation de la semaine scolaire. Rentrée 2018-2019.

Résultat du sondage auprès des familles :
433 réponses (écoles maternelle et élémentaire confondues)
Nombre de suffrages favorables à 4 jours : 272 (150 à l'élémentaire et 122 à la maternelle) soit 62,82 % des
suffrages
Nombre de suffrages favorables à 4,5 jours : 161 (117 à l'élémentaire et 44 à la maternelle) soit 37,18 % des
suffrages

Le directeur informe le Conseil d'école qui si celui-ci  se prononce majoritairement pour un retour à 4 jours, il
faudra retourner à l'inspection de circonscription avant le 16 février :

– le PV du conseil d'école (avec le résultat du scrutin)
– un imprimé de demande de dérogation (car le cadre général reste celui de 9 demi-journées)
– la délibération du conseil municipal ou un courrier du maire

Monsieur le maire annonce, conformément, à ce qu'il avait annoncé, qu'il respecterait le vote des familles.
Le conseil d'école choisit de voter à main levée.

Résultat du vote du Conseil d'école :
Nombre de votants : 26
Nombre de suffrages favorables à 4 jours : 20
Nombre de suffrages favorables à 4,5 jours : 4
Abstentions :   2

Le conseil d'école de l'école élémentaire de Langeais, réuni lundi 22 janvier 2018, demande, conformément
au décret 2017-1108 sur les rythmes scolaires un changement de l'organisation de la semaine scolaire. 
Le conseil d'école demande le retour à la semaine de 4 jours.
Les horaires proposés sont : 9h00-12h00 ; 13h30-16h30.
M. CHANTELOU du CMEL regrette le choix limité offert aux familles lors de la consultation et que d'autres



organisations du temps scolaire, comme le retour du samedi matin, n'aient pas été proposées aux familles.
Selon lui, plusieurs parents auraient voulu cette solution.
Mme LARRAMENDY regrette que les enseignants ne soient pas sollicités pour exprimer leur avis.

2. Carte scolaire 
Effectifs constatés au 22 janvier 2018 :
CP : 60 ; CE1 : 57 ; CE2 : 58 ; CM1 : 66 ; CM2 : 58 ; ULIS : 12
TOTAL : 299 hors ULIS

Effectifs prévisionnels pour la rentrée 2018 :
CP : 59 ; CE1 : 60 ; CE2 : 57 ; CM1 : 58 ; CM2 : 66 ; ULIS : 
TOTAL : 300 hors ULIS
Moyenne hors ULIS : 25 élèves par classe.

Les inscriptions auront lieu les samedis 26 mai et 2 juin, de 10h00-12h00 Les parents rempliront la fiche
d'admission et apporteront la photocopie du carnet de santé.
Un courrier sera distribué aux familles de l'école maternelle. Les documents nécessaires seront mis en ligne
sur le site de l'école.

3. Budgets mairie pour l'école
Le directeur demande que les budgets soient maintenus :
Fournitures scolaires : 12500 €
RASED :     1200 €
Subvention pour la coopérative de l'école et pour les classes de découvertes : 12000 €

Demandes en investissement : 
2 imprimantes (bureau direction et salle informatique) : 324 € (déjà réalisé)
changement de photocopieur
achat d'ordinateurs pour le RASED et pour la classe de Mme LARRIPA
Matelas de saut en hauteur : à changer, ou au moins la housse.

Monsieur  le  maire  informe  le  conseil  d'école  que  le  changement  du  photocopieur  est  à  l'étude,  avec
connexion à la salle informatique.

4. Bilan financier de la coopérative scolaire
Situation au 09/112017 (dernier Conseil d'Ecole) : solde créditeur à  822,79€ (relevé du 31/10/2017)

Recettes     0,00 €

Dépenses
Abonnement du téléphone d'urgence directeur     9,98 €
Répartition du don de 1400 € du CMEL (2 classes) 229,50 €

Situation au 22/01/2018 : le solde créditeur à 583,31 € (relevé du 29/12/2017)

5. Sorties et projets de classes : activités sportives et cuturelles des classes
Les enseignants remercient les parents qui donnent de leur temps pour accompagner les élèves et rendre
les sorties possibles.

a) Rappel des sorties et activités réalisées depuis le précédent Conseil d'Ecole :
Sortie au Grand-Pressigny : 14 décembre (classes de Mmes LARRAMENDY et LEGOY)

b) Sorties et activités prévues :

Classes de découvertes :
M. CAMONI : voyage en Angleterre du 21 au 25 mai.



Mme LEZE, Mme EDMOND et Mme LARRIPA : séjour à Lezay (79) du 13 au 16 mars.
Mme LEGOY et Mme GUIGNARD  : séjours à Meschers/Gironde (17) du 17 au  20 avril.

Les enseignants  remercient  la municipalité  pour les subventions accordées,  les associations  de parents
d'élèves et les parents qui se sont investis dans les différentes actions menées pour recueillir des fonds.
Les dossiers ont été envoyés à l'inspection pour signature, les budgets sont quasiment bouclés.

Autres sorties :
26 janvier : toutes les classes assisteront à un spectacle musical commenté à la salle IN'OX.
6, 8 et 9 février :  sorties des classes de CP B (Mme LEZE),  CE2-CM1 (Mme EDMOND),  CM1 B (Mme
LARRIPA) au centre équestre de La Chapelle aux Naux.
9 février :  projet  en musique (Permis  de reconstruire)  pour  les classes  de CE2-CM1 et  CM2 B (Mme
FRANCO).
16 février : la classe de CM2 A (M. CLEMENT) accueillera Mme la députée dans le cadre de sa participation
au projet national du Parlement des Enfants. Les élèves doivent rédiger une proposition de loi concernant la
protection de la biodiversité.
20 février : sortie au CNPE de Chinon (classe de Mme LARRIPA).
Découverte de Langeais pour la classe de CP-CE1 (M. LEMOIGNE) en relation avec l'association des Amis
du vieux Langeais. Plusieurs sorties sont prévues.
30  mars :  Rencontre  Danse  à  la  salle  IN'OX.  Les  classes  de  CE1 A  (Mme LEGOY)  et  CE2 A  (Mme
GUIGNARD) participeront à un spectacle auquel assisteront les classes de CE2-CM1 et CM2 B.

7. Travaux
a) Réalisés :
Remplacement d'éléments de faîtage en zinc du toit de l'école.
Installation d'une rampe pour personnes à mobilité réduite.

b) A réaliser :
Recoller des carreaux de plinthe.
Une liste  de petits  travaux de réparation  (luminaires,  portes  de placards,  étagères)  sera  communiquée
rapidement à la mairie.
Installer des alarmes pour effectuer les exercices PPMS Risques majeurs et Intrusion.
Rénover les toilettes à l'étage (particulièrement celles côté préau).

Monsieur le maire informe le conseil d'école que les travaux de réfection de la toiture de l'école auront lieu à
partir de 2019.

c) Question CMEL concernant les toilettes :
Les parents demandent  davantage de surveillance,  que du savon soit  disponible,  ainsi  que du papier  à
l'intérieur des cabines.
Mme MASFRAND signale le gaspillage de papier, les élèves s'amusant à en faire des boulettes et les jeter
au plafond.
Les élèves ne respectent pas la propreté des locaux.

M. LEMOIGNE propose de travailler avec les élèves sur le civisme, le respect des locaux.
La surveillance par les enseignants et les animateurs va être renforcée.
La municipalité va chercher une solution pour résoudre le problème des mauvaises odeurs.

d)  Concernant  la  fiche  navette  mise  en  place  sur  le  temps  de  la  pause  méridienne  pour  signaler  les
accidents et informer parents et enseignants, M. CHANTELOU du CMEL et Mme LARRAMENDY informent
le conseil d'école que cela semble plutôt bien fonctionner.

8. Projets des associations de parents d'élèves
CMEL
Participation au carnaval le samedi 17 mars.
Organisation d'un vide-grenier le dimanche 20 mai dans l'enceinte de l'école.



Vendredi 29 juin : kermesse sous la halle.

PNE
Chasse aux œufs de Pâques au camping le dimanche 1er avril.

Information : 
L'école accueille depuis le 18 décembre deux personnes effectuant  leur service civique,  à raison de 24
heures par semaine :

– Diana MORGADO est présente toute la semaine à l'élémentaire.
– Priscilla CAPON est  essentiellement  présente à la maternelle,  et  seulement  le jeudi  après-midi  à

l'élémentaire.
Parmi les tâches qui leur sont confiées : aide à l'organisation matérielle de la classe, encadrer un groupe
d'élèves dans la classe, accompagner la classe lors d'une sortie, quelques tâches administratives.
Ces deux personnes seront présentes jusqu'au 30 juin 2018.

Ce présent compte rendu sera consultable  par voie d'affichage et sur le site de l'école 
http://ec-langeais.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/

jusqu'au prochain Conseil d'Ecole. 
Chaque membre du Conseil d'Ecole en a reçu un exemplaire.

Il ne sera pas diffusé auprès de toutes les familles. Néanmoins, les personnes qui en feront la
demande en auront une copie.

Prochain Conseil d'Ecole le jeudi 14 juin 2018 à 18 h 00.

C.M.E.L. P.N.E. Le directeur,
Mme RAVARY Mme LEVESQUE M. CLEMENT

http://ec-bourg-veigne.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/

